

Jugendkirche Via Musical Premiere

13.03.2018 11:58:12 von Maximilian Mayer



Dieses Wochenende war die **Premiere des Musicals "Moses - der Stab Gottes" in der Jugendkirche Via.**

Die Musicalformation der Jugendkirche sorgte auch diesen Samstagabend für einen **spannenden Abend mit musikalisch besonderen Arrangements**. In **15 Songs** gelang es **Dieter Janikovits, mit Eigenkompositionen im Zusammenspiel mit der „Moses“-Live Band eine zentrale biblische Geschichte aus dem Alten Testament auf die Bühne zu bringen.**

Dabei wurde durch die verschiedensten **Musik Genres gegangen** – von ausgelassenem Pop über melancholische Balladen zu von Gitarre und Schlagzeug angetrieben Rocknummern.

Es waren **rund 80 Mitwirkende auf, vor und hinter der Bühne zu Gange** und erweckten somit die Bühne, nach fast 2 Jahren Vorbereitungszeit auf eine spannende und neue Art zum Leben. Das **Publikum erlebte eine unvergessliche Kulisse mit modernen Bühnenbild und prachtvollen Kostümen.**

Die **Begeisterung für das Musical war den Zuschauern unübersehbar ins Gesicht geschrieben**. Am Ende gab es einen nahezu **nicht Endenden Applaus von 250 Zuschauern**, bei denen das Musical einen großen Eindruck hinterließ.

Eine nächste Aufführung des Stückes wird es am 21. /22. April in Dudenhofen bei Speyer geben.

Weitere Infos dazu und Bilder gibt es hier: <http://www.jugendkirche-via.de/category/musical/>

Video zu dem Musical: [Musical Video](#)

Weitere Bilder zum Musical

•

